

Sitzung 2016-06-22

Protokoll
Datum=22.06.2016
Zeit=18:00 - 18:57
Protokollant= Heiko, Frederik, Jannis
Redeleitung= Stefan P.
Anwesende= Frederik, Christian A., Jannis, Kevin, Tobias H., Patrick, Tobias O., Jonas, Mark, Stefan, Benjamin, Max, Daniel, Nadja, Claas, Chris, Jannik, Johannes L., Johannes R. Christian F.(18:27)

Post

- Einladungen an diverse Personen.
- Zwei Ausgaben des Plattfeder (Zeitung der Maschinenbauer)
- Ausgabe des Lesezeichens zur Hochschulwahl
- MRMCD Plakat, wird von Daniel aufgehängt.
- Brief an das Buchaktionsteam, Einladung zur Eröffnung der Buchhandlung TUBooks. (TUBooks.de)

Emails

- Tex-Workshop
- Es gibt entsprechende Folien (eigene und externe)
- Bisher keine Freiwilligen aus der Fachschaft
- Claas beantwortet und leitet das Angebot an externe@weiter

Mitteilungen

- Sommerfest
- Es werden immer noch Helfer benötigt
- Vergesst nicht die Prüfungsanmeldungen
- Diese Woche ist Evaluationswoche
- Es sind Hochschulwahlen, geht wählen!!

- Der Fachschafts-Newsletter für Juni ist da

“

- Ophasenleitung sucht:
- Workshop-Orga (Bachelor)
- Stadtführung-Orga (Master)
- Wenige Bachelor-Tutoren (viele Master Tutoren)
- Helfer aller Art (auch viele)

Termine

- 23.06. Ende Hochschulwahlen
- 23.06. Sommerfest
- 23.06 Fachbereochskolloquium
- 24.06. Absolventenfeier
- 27.06 - 30.06 Schülerinnen Schnuppertage
- 30.06. Grillfest IST
- 30.06. Frist QSL-Anträge
- 30.06. RPGnoM
- 01.07. KIF Helfer Dankestreffen
- 09.07. Zukunftstreffen
- 13.07. Mitgliederversammlung des Vereins
- 15.07. Sommerfest des Präsidiums
- 20.07. Weichenstellen für die MINT Karriere
- 19.10. Frauenvollversammlung und Wahl der neuen Gleichstellungsbeauftragten

Rückblick

- Es werden noch Leute für die Umfragen des Hörsaalduells gesucht.

Unterausschüsse & Gremien

- Es hat nichts getagt.

Aufgaben

- Es gibt keine neuen Aufgaben.

TOPs

Wiederbelebung "GAudi" (Stefan P.)

- GAudi steht für Gesellschaftliche Auswirkungen der Informatik.
- Früher war dies eine Vortragsreihe während des Semesters, außerdem gab es in jeder Ophase einen Vortrag.
- Die Fachvorträge in der Ophase waren früher gegliedert in GAudi und "Lust auf Informatik"
- Es besteht die Idee der Wiederbelebung, da die momentanen Vorträge in der Ophase gelegentlich als zu technisch oder zu generisch kritisiert wurden.
- Es wäre schön, wenn wieder mehr Vorträge nach Art von GAudi integriert würden, damit das Thema Aufmerksamkeit erhält.
- Dies könnte schon in der nächsten Ophase umgesetzt werden, wenn sich eine *entsprechender Dozent*in* findet.
- Warum wurde GAudi beendet?
- Es gab keine Kontakte mehr zu externen Personen, die solche Vorträge halten könnten.
- Wir haben kein Budget und können daher Vortragenden die Fahrtkosten o.ä. nicht erstatten, geschweige denn Bezahlung anbieten. Aus diesem Grund mussten wir uns nahezu ausschließlich auf Mitglieder des Fachbereichs beschränken.
- Ausschließlich Professor*innen der TU einzuladen erschien nicht optimal, da diese schon ihre eigenen Vorlesungen halten und die Idee von GAudi war, den Blick über den Tellerrand zu ermöglichen. Außerdem ist damit der Kreis der Möglichkeiten relativ klein.
- Man könnte versuchen über unseren Förderverein oder über den AStA Gelder für z.B. Fahrtkostenerstattung zu erhalten.
- Der AStA wird es wahrscheinlich ablehnen, Vorträge in der Ophase finanziell zu unterstützen, da die Ausrichtung der Ophasen Aufgabe der Fachbereiche ist.
- Dadurch, dass der Vortrag Teil einer Vortragsreihe wäre, könnte der AStA überzeugt werden.
- Der Verein hat momentan keine festen Einkünfte, dadurch kann er sich schlecht zu Ausgaben verpflichten.
- Gegebenenfalls wird die Idee auf einer Mitgliederversammlung thematisiert
- Das Thema wird außerdem im Zuge der geplanten Fachschafts Lecture Series aufgegriffen.
- Es wird angemerkt, dass auch dieses Semester wieder Dozent*innen gesucht werden, die einen Vortrag in der Ophase halten würden.

- Bei Ideen, wendet euch bitte an Nadja.
- Es wird die Idee geäußert, dass wir uns bei der Hochschule Darmstadt informieren könnten, ob diese ähnliche Projekte hat und eine Kooperation anstreben würde.

Wandinstallationen, Fundkleidung, Müll (Jannik)

- Es gibt neue Wandinstallationen in D120
- Whiteboard und Garderobe
- Es soll noch eine neue Pinnwand für das Foyer geben
- Die Inhalte müssen von der alten auf die neue Pinnwand übertragen werden. Tobio erklärt sich bereit.
- Es sollen zwei Flyer-Aufsteller aufgestellt werden.
- Diese sollen das Inforz, sowie das Infoheft der Fachgebiete und Anwendungsfächer beinhalten.
- Es soll aufgepasst werden, wenn man den blauen Schrank öffnet. Dieser kann mit dem Whiteboard kollidieren.
- Es hängen schon lange Fundsachen an der Garderobe
- Ophasen-Pulli, Schal (Besitzer des Pullis wurde gefunden, Schal gehört zu den KIF-Fundsachen)
- Zukünftig sollen Fundsachen an der Gaderobe mit Datum markiert werden, genau wie es mit anderen Fundsachen bereits geschieht.

Sonstiges

- Leute, die Themen für das Zukunftstreffen eingetragen, sollen bitte ihren Namen dazu schreiben, sofern noch nicht geschehen.
- Es gibt immer noch Leute, die beim geheimen Fachschaftstreffen waren und noch nicht ihren Beitrag bezahlt haben.
- Es kam die Idee auf, Fachschaftsshirts zu bestellen.
- Die Idee findet Zustimmung
- Allerdings müssen dafür noch einige Sachen geklärt werden.
- Nadja sucht eine Person, die in Zukunft an ihrer Stelle mit Benjamin den Newsletter der Fachschaft schreibt.
- Bei Interesse, wendet euch bitte an Nadja.